



## IU pide al Ayuntamiento ayudas ante el recorte de las becas Erasmus

La Conferencia de Rectores confía en convencer al ministro Wert para que rectifique su polémica decisión

### :: R.R. / WORD

**SALAMANCA.** Izquierda Unida consideró ayer que la reducción a seis meses de la duración de las becas del Programa Erasmus, anunciada la pasada semana por el ministro de Educación, constituye un «avance más» del sector privado en el sistema universitario español, dado que muchos alumnos tendrán que recurrir a la financiación privada para poder pagarse sus estancias académicas en Europa. IU solicitó, por todo ello, la implicación del Ayuntamiento de Salamanca, con el fin de que destine algún tipo de ayuda para suplir las carencias a las que se van a enfrentar a partir del próximo curso los erasmus salmantinos. Además, la formación de izquierdas consideró necesario que el Consejo Social de la Universidad se pronuncie sobre este nuevo recorte. También abogó por que la Junta aporte ayu-

das complementarias para las becas del Programa Erasmus.

Por otro lado, la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (Crue) expresó ayer su crítica hacia la polémica medida del ministro José Ignacio Wert, según informó la agencia Europa Press. Con todo, el presidente de la Crue y rector de la Universidad de Santiago de Compostela, Juan Casares, expresó ayer su confianza en que la acción de la Crue permita modificar la «posición» manifestada la semana pasada por la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Garmendio, quien fue precisamente el alto cargo ministerial que anunció públicamente la decisión del Ministerio de reducir a seis meses el tiempo máximo de duración de las becas Erasmus a partir del próximo curso.

«Es cierto que mejoran en ayuda, pero también es cierto que la reducción de un curso completo a un semestre es una reducción muy importante que genera incertidumbre sobre todo teniendo en cuenta que nuestros grados tienen cuatro años de duración frente a los del resto de Europa que tienen tres», manifestó Juan Casares.